

# Regionale Produktion von Damenmode

## Hanna Lukes gestaltet und näht in Hausen

Die textile Tradition in Hausen am Albis wird seit Oktober mit einer Damenmode-Manufaktur weitergeführt. «Hanna Lukes Fashion» eröffnete das Ladenatelier in den Räumlichkeiten im Weisbrod-Areal.

Im Weisbrod-Café ist das Rattern einer Nähmaschine zu hören. Wie zu alten Zeiten ist hier wieder eine Schneiderin bei der Produktion von Kleidern zu finden. Klare Linien und raffinierte Schnitte sind das Markenzeichen der Kollektion von Hanna Lukes. Die zeitlose und elegante Mode spricht Damen mit eigenem Stil an, die sich unabhängig von neuesten Modetrends kleiden.

Auf Wunsch fertigt Hanna Lukes die ausgestellten Stücke auch in anderen Grössen oder Farben sowie auf Mass an. Dabei legt sie grossen Wert auf die kompetente und persönliche Beratung. Business-Kundinnen finden Alternativen zu klassischen Hosenanzügen und Deux-pieces. Tops mit angeschnittenen Krägen schmeicheln der weiblichen Silhouette. Aus Softshell gefertigte Mäntel in verschiedenen Farben überzeugen als schicke Outdoor-Kleidung für den Waldspaziergang oder den Stadtbummel. Jetzt auf die Festtage sind Modelle mit eingesetzter Spitze besonders attraktiv. Bei der Auswahl ihrer Stoffe setzt Hanna Lukes auf hohe Qualität und verwendet auch in der Schweiz gefertigte Stoffe. Um deren Eigenschaften zu kennen, testet sie die Stoffe vorgängig aus. Ausser den Wollmänteln sind praktisch alle Teile in der Maschine waschbar.

Ihr Wissen und Können gibt Hanna Lukes in verschiedenen Kursen weiter. Zudem können sich Nähende, die bei einer bereits angefangenen Arbeit nicht mehr weiter wissen, mittwochs zwischen 9 und 11.30 Uhr auf Voranmeldung Unterstützung im Atelier holen.



Hanna Lukes gestaltet und näht in ihrem eigenen Ladenatelier.

(Bild Andrea Bolliger)

### Schneiderin aus Leidenschaft

Hanna Lukes ist in Uerzlikon aufgewachsen. Schon im Kindesalter nähte sie von Hand Kleider für Barbie-Puppen. Obwohl sie sich damals gegen eine Schneiderlehre entschied, behielt die gelernte Sozialpädagogin die Freude am Schneiden. Vieles brachte sie sich selber bei und erhielt die Gelegenheit, während zehn Jahren im Atelier einer Mode-Designerin mitzuarbeiten. Dazu absolvierte sie berufs begleitend eine Ausbildung an der Textilfachschule.

Am Hausemer Weihnachtsmarkt im Weisbrod-Areal vom 10. Dezember ist das Atelier von 10 bis 20 Uhr geöffnet. Hanna Lukes präsentiert an diesem Tag zusammen mit «bluff interior & colour design» und dem Atelier «BlumenStil» aus Hausen eine festliche Symbiose aus Kleidern, Wohnaccessoires und Blumen. (pd.)

Hanna Lukes Fashion GmbH, Weisbrod-Areal, Hausen.  
Telefon 079 745 55 86. Infos: [www.hannalukes.ch](http://www.hannalukes.ch).